



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Intoxication au monoxyde de carbone
Association "La Moryah" - Langeais (37)

Cergy, le 10 août 2015

Le samedi 8 août, 152 des 224 participants au jeu de rôle grandeur nature organisé par l'association "La Moryah" ont été victimes d'une intoxication au monoxyde de carbone.

Le site de jeu, une ancienne champignonnière de 4Ha, accueillait un GN (diminutif de jeu de rôle grandeur nature) librement inspiré de l'univers de la série de jeu vidéo "Fallout".

Vers 18H, un premier joueur a indiqué se sentir mal. Vers 20H30, d'autres joueurs présentant des symptômes similaires – céphalées, vertiges – se déclarent auprès des organisateurs qui décident immédiatement de procéder à l'évacuation du site et alertent les secours.

Les analyses effectuées sur place par le SAMU indiquent que 152 personnes sont victimes d'une intoxication au monoxyde de carbone. Une famille composée de deux enfants et leurs parents sont alors évacués par précaution vers les hôpitaux Clocheville et Trousseau de Tours (37), les autres victimes étant prises en charge au sein d'un gymnase de la commune de Langeais (37).

Grâce à la prise en charge efficace des victimes par les équipes du SAMU et des sapeurs-pompiers du SDIS 37, ainsi qu'à la ventilation des lieux, tous les participants ont finalement pu quitter les lieux et récupérer leurs affaires. Le traitement consistant à une inhalation d'oxygène à haute concentration durant plusieurs heures a en effet permis le retour à la normale du taux de monoxyde de carbone dans le sang des victimes.

La famille évacuée vers les centres hospitaliers a également pu rentrer chez elle dans la journée de dimanche.

Le site avait fait l'objet de vérifications de sécurité par différents organismes spécialisés, les mesures de monoxydes de carbone étaient alors nulles sur l'ensemble du site. Une enquête confiée à la gendarmerie est actuellement en cours pour comprendre l'origine de la présence de ce gaz et la raison de l'absence de déclenchement des deux détecteurs présents sur le site.

Une réunion sera organisée dans la quinzaine par la sous-préfecture de Chinon, avec la présence de l'association, du maire de Langeais, des représentants du SDIS et des gendarmes.